

Organisation	<b>Sekundarschule Kreis Uhwiesen</b>
Projekt / Geschäft	<b>EVO Entschädigungsverordnung</b>

Aufgrund des neuen Gemeindegesetzes musste die Entschädigungsverordnung von Behörden- und Kommissionsmitgliedern überarbeitet werden.

Die Rechnungsprüfungskommission Dachsen hat die vorliegende neue Entschädigungsverordnung diskutiert und geprüft.

Nach der Annahme durch die Stimmberechtigten an der Schulgemeindeversammlung vom 03.06.2019 tritt diese am 01. Juli 2019 in Kraft.

Die Rechnungsprüfungskommission Dachsen beantragt der Schulgemeindeversammlung, die Personalverordnung der Sekundarschule Kreis Uhwiesen zu genehmigen.

Dachsen, 17. April 2019

Rechnungsprüfungskommission Dachsen

Der Präsident



Urs Schweizer

Die Aktuarin



Claudia Hermann